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EL VALLES DE LA
SEMANA pasada ofreció

artículos Idóneos para
estimular la meditación,
entre ellos, 1^) A ningún
ciudadano le gusta que el

vecino de al lado no pueda
satisfacer sus necesidades
básicas, es una situación

que cualquier sensibilidad
repudia y que el supuesto,

Estado del Bienestar
no ha de permitir, sin

embargo, cuando se habla
de la Renta Garantizada
de Ciudadanía o Renta

Mínima se debería
hablar también de
cómo evitar que el

ciudadano beneficiario
de la misma se acomode
a la prestación y ésta le
inhiba o le desincentive

de la búsqueda de
empleo. 2^) A la sociedad

en general le cuesta
creer que el Gobierno
español esté legislando

para perjudicar a la
mayoría de los ciudadanos

y conducirlos hacia la
asfixia y el desespero

económico, ¿qué interés
puede tener para

embarcarse en semejante incongruencia?,
para algunos políticos locales tiene un

interés muy concreto: beneficiar a los ricos y
perjudicar a los pobres. ¿Cómo conseguirá el
Gobierno esos dos objetivos?, muy sencillo,
reformando los ayuntamientos, reduciendo

su autonomía y privatizando servicios.
Es evidente que los políticos locales

están algo nerviosillos, de sus propias
manifestaciones se deduce que temen

perder poder e influencia entre sus
convecinos, pero esa posibilidad no
debería inducirles
a echar mano de
una demagogia
radicalizada o a

hacer llamamientos
a la revolución.
Estos políticos

podrían aprovechar
para promover que
todos sepan que en

España la democracia
se sustenta por el

sistema representativo,
el participativo o

asambleario es el de
los antiguos griegos, ¿cuántos

habitantes libres tenía una ciudad-estado
griega?, sin duda Mollet los sobrepasa,
portante, el sistema participativo es
de imposible aplicación porque sería

privativo de los que tienen mucho tiempo
disponible, o sea, sería injusto, y, además,
¿para qué servirían los políticos?, con un

moderador de la reunión habría suficiente.
3^) A las alusiones a TV3 cabría añadir que
cada vez son más los que creen que ésta

necesita con urgencia entrar en un proceso
de dignificación que la lleve hacia unos

contenidos cosmopolitas que la sustraigan
de la sensación de que es una televisión
pensada para fomentar un rusticismo

anacrónico.
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AGRAÏMENT A L'HOSPITAL
GENERAL DE GRANOLLERS

JOSEP GARCIA BLANCO | La Garriga

Serveixi aquesta carta per mostrar públicament el
meu agraïment al personal sanitari de l'Hospital Gene¬
ral de Granollers per la seva professionalitat, cordialitat
i amabilitat. Per ordre d'aparició voldria destacar a la
doctora Marisol del servei d'urgències, a l'administrativa
Montse Fageda i al doctor Santi Montull, així com a les
infermeres de la segona i sisena planta, pel tracte rebut
durant la meva estada al centre.

Malgrat les injustes retallades econòmiques que im¬
parteixen sense mesura tant el Govern autonòmic com
el central, els professionals de la Sanitat demostren amb
cada pacient, que la seva vocació i professionalitat està
molt per damunt de les errònies decisions preses per
polítics incompetents, que impliquen menys personal,
menys salaris i més hores de treball.

També insto als lectors a sumáronos a les protestes i
manifestacions que porfi a terme el col·lectiu sanitari, ja
que les seves reivindicacions ens afecten a tots.

MAL ESTAT DE L'APARCAMENT DE LA RONDA
NORD ACAL MÒNiC
FRANCESC TORNÉ | Convergència per les Franqueses

El paviment de l'aparcament de vehicles situat al
costat de la Ronda Nord, a Cal Mònic, està fet malbé.
Aquest aparcament el va construir el Departament de
Carreteres de la Generalitat de Catalunya, mitjançant
l'empresa pública Gisa, a petició de l'Ajuntament de
Granollers, encara que els terrenys estan situats al mu¬
nicipi de les Franqueses. Les obres van tenir un cost de
250.000 €, que va assumir la Generalitat.

Tot i que no fa ni dos anys que es va construir, sor¬
prenentment, el paviment s'està aixecant. Convergència
per les Franqueses espera que es repari amb celeritat
aquest mal estat del paviment.

¿LAPAO?

MARTÍ MANCILLA | Granollers

Por favor, rogaría que desde este espacio del lector,
algún miembro de la Real Academia Española de la Len¬
gua o bien algún lingüista acreditado explicara qué es y
en qué consiste esta nueva lengua. Muchas gracias.

SOBRE EL CARRER DE CATALUNYA
TONI MARTÍNEZ | La Roca del Vallès

Dimarts, 15 de maig, vaig assistirà la reunió informa¬
tiva sobre l'anella viària convocada per l'Ajuntament de
la Roca del Vallès, on se'ns va presentar un projecte ja
tancat, sense possibilitats de fer aportacions o estudiar
alternatives per solucionar el problema històric del ca¬
rrer Catalunya.

La primera sorpresa va ser trobar-me el dilluns a
la bústia una convocatòria pel dia següent sobre un
tema tan important, de manera que la precipitació en
l'organització de l'acte va garantir una assistència míni¬
ma dels veïns afectats. Com a veí de la zona Tenor Vi¬
ñas-Rambla, considero que és imprescindible solucionar
el problema de trànsit que afecta als veïns del carrer
Catalunya però que això no pot passar per traslladar i du¬
plicar el problema, desviant la meitat dels 3.500 cotxes
i camions diaris per un carrer urbà que no està preparat
per rebre aquesta quantitat de vehicles.

Em sorprèn que per decidir els usos de la zona ver¬
da del Pla de les Hortes, que no sabem quan es podrà
realitzar, s'hagi portat a terme un procés de participació
ciutadana de 6 mesos, mentre que per aquest projecte
que afecta la mobilitat de persones i cotxes al centre de
la Roca no s'hagi comptat amb la participació dels veïns.

quan és un projecte que s'està treballant des de fa 6 anys
i al qual vàrem presentar una sèrie d'al·legacions que es
van rebutjar sense donar més explicacions.

També resulta curiós que no s'hagin estudiat altres
alternatives, com la prolongació del carrer Sant Sadurní
fins enllaçar amb la carretera, que permetria desviar tot
el trànsit del centre de la Roca, o altres opcions que no
crearien una barrera dintre del casc urbà.

Se'ns va explicar que s'està estudiant la possibilitat
de desviar el trànsit pesat del carrer Catalunya, però si
aquesta possibilitat és real, la pregunta és per què no
s'ha fet abans. Finalment, els veïns estem molt indignats
perquè després de tants anys d'elaboració d'aquest
projecte, tot just aquesta setmana s'han fet les proves
de gir de camions i autobusos a la cruïlla Tenor Viñas/
Catalunya, i en lloc de convocar a l'AAW i als afectats
es va cridar a VOTV en un clar acte de propaganda. Pel
calendari explicat a la reunió sembla bastant clar que la
gran preocupació de l'alcalde Rafael Ros és tenir l'obra
inaugurada abans de les properes eleccions municipals,
en lloc de trobar la millor solució de futur pel carrer Ca¬
talunya i per La Roca-Centre.

LAS INCONGRUENCIAS
DEL ESTADO DEL BIENESTAR

....

ABEL ROBLEDO TIERNO | Granollers

Cuando en el año 2006, con el Gobierno de Rodrí¬
guez Zapatero se aprobó la Ley de Dependencia, muchos
de nosotros respiramos tranquilos viendo que finalmen¬
te nuestros mayores iban a tener una vejez digna y la
asistencia que nuestros abuelos no habían podido tener
por la falta de los medios suficientes.

Después llegó la maldita crisis y todo se comenzó a
complicar. Los que no quisimos abusar de los Servicios
Sociales y de las ayudas para dejárselas a las personas
que más las necesitaban, ahora que las necesitamos
para nuestros padres, vemos que no tenemos acceso
a esas ayudas y que es muy complicado conseguir una
plaza pública para que nuestra madre esté bien cuidada.

El caso de mi madre: 3 operaciones de corazón, 2
ictus, 1 infarto, diabetes, movilidad cada día más redu¬
cida, 30 pastillas diarias y una discapacidad reconocida
del 87%, necesidad de tercera persona para sus tareas
diarias y movilidad reducida. Y eso, ¿a qué nos da dere¬
cho? Pues a nada. Simplemente a que una persona nos
venga a ayudar a casa y si queremos conseguir algún tipo
de ayuda más específica, tenemos que iniciar los trámi-
'tes de la Ley de Dependencia y esperar un mínimo de 3
meses para la revisión y 3 años para conseguir algún tipo
de ayuda.

¿No se podría reformar una Ley que se ha mostrado
claramente insuficiente para que en el caso del reconoci¬
miento de la Discapacidad, en unos casos muy concretos
la Dependencia se diera de oficio?

Esta situación me indigna y demuestra las incon¬
gruencias y las duplicidades de este sistema monstruoso
que han construido los políticos a espalda de los ciu¬
dadanos. Quieren que la gente se canse y no haga los
trámites para conseguir una mísera ayuda. Siempre toca
a los más débiles: los ciudadanos de a pie y más desva¬
lidos.

Después se extrañan que la gente se declaren insu¬
misos fiscales. Tienen su razón: no se ve el resultado
de los impuestos por ninguna parte. Además, los que
intentamos hacer las cosas bien, después nos ponen
sanciones de 1500 euros en Hacienda. Estoy realmente
agotado e indignado.

Lnwíe sus cartas a

pmonja@revlstadelvalles.com
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